

13. Mai 2022

FIBAV unterstützt JAZZ IM PARK

Open-Air-Veranstaltung auf der Domäne Schickelsheim am 18. September

KÖNIGSLUTTER. Die FIBAV GmbH unterstützt als Sponsor das regionale Open Air-Festival JAZZ IM PARK, das von der Braunschweigische Landschaft e.V. am 18. September 2022 ausgerichtet und auf der Domäne Schickelsheim stattfinden wird.

Mit dem Engagement zeigt die FIBAV-Unternehmensgruppe ihre Verbundenheit zum Braunschweiger Land und zum Landkreis Helmstedt. Die Förderung kultureller Attraktionen vor der Haustür ist seit jeher ein Anliegen der Unternehmensgruppe, um die Region als attraktiven Wohn- und Lebensmittelpunkt in ihrer Besonderheiten und Wahrnehmung zu stärken.

„Wir unterstützen als Sponsor sehr gern das Engagement für das Open Air-Festival JAZZ IM PARK in diesem wunderbaren Ambiente. Die Veranstaltung bietet einen willkommenen Anlass, unsere Region nach außen noch sichtbarer zu machen mit all ihren kulturellen Besonderheiten sowie den Zusammenhalt unserer mittelständisch geprägten Wirtschaft zu zeigen.“

Die Veranstaltung JAZZ IM PARK wird 2022 zum 9. Mal von dem Braunschweigische Landschaft e. V. ausgerichtet. Vier Jazz-Performances bestimmen das vorläufige Programm, dessen künstlerische Leitung Jan-Heie Erchinger (Jazz-Kantine) innehat. Auftretende Künstlerinnen und Künstler sind unter anderem das Inna Vysotska Quartett aus Hannover, die Swinging Thunderbirds, New SoulGeneration Germany sowie Jan-Heie Erchinger am Solopiano.

Die Domäne Schickelsheim wird von der Familie Haller bewirtschaftet und verfügt über ein ehemaliges Amtshaus, historische Wirtschaftsgebäude und einen großen

Park. Sie stellt einen besonderen Ort im Braunschweiger Land dar und bietet vor historischer Kulisse optimale Bedingungen für Konzerte unter freiem Himmel.

Weitere Informationen unter: www.jazz-im-park.com.



Pressetermin Domäne Schickelsheim: v.l.n.r. Lorenz Flatt (Unternehmensgruppe Flatt), Sven Hansmeier (FIBAV), Thomas Mosenheuer (Braunschweigische Sparkassenstiftung Helmstedt), Kasper Haller (Domäne Schickelsheim), Donata Haller (Domäne Schickelsheim), Jan-Heie Erchinger (musikal. Leiter JIP), Anna Lamprecht (Braunschweigische Landschaft), Klaus Herrmann (Braunschweiger Landschaft).

Über die FIBAV-Unternehmensgruppe

Die FIBAV-Unternehmensgruppe wurde 1991 gegründet und konzentriert sich auf die Projektierung, die Planung und den Bau von Ein- und Mehrfamilienhäusern in Massivbauweise. In dieser Zeit sind mehr als 13.500 Haus- und Wohnungsbauvorhaben realisiert worden. Mit 31 Geschäftsstellen in sechs Bundesländern steht das Unternehmen für regionale Nähe und persönlichen Kontakt. Die FIBAV-Unternehmensgruppe mit Sitz in Königslutter am Elm beschäftigt mehr als 400 Mitarbeitende und befindet sich im Familienbesitz. Geschäftsführender Gesellschafter ist Sven Hansmeier. In die Unternehmensgruppe der FIBAV sind neben der Konzernorganisation vier eigenständige Unternehmen eingebunden. Mit der FIBAV Immobilien GmbH, der HS-Bau GmbH, der KHD-Königslutter Haus-Design GmbH und der Elm Bau GmbH sind alle Dienstleistungen rund um Planung, Bau und Verwaltung von Wohnimmobilien unter einem Dach konzentriert.

FIBAV GmbH
Tanja Schneider-Diehl
Leiterin Unternehmenskommunikation
Scheppauer Weg 13a
38154 Königslutter am Elm
Telefon: +49 5353 / 9168 431
Mobil: + 49 151 / 148 369 19
E-Mail: schneider-diehl@fibav.de